
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

Il me semble que Dieu m'appelle à être prêtre. Comment discerner? 
 

D'abord c'est une question normale que tu te poses. Pourquoi effectivement Dieu ne 
t'appellerait-il pas ? 
Tu sais que le ministère sacerdotal a trois fonctions au service du Peuple de Dieu : 

Celle d'enseigner, 
De sanctifier, 
De gouverner. 

Chacune demande des qualités spécifiques. 
La première demande un minimum de qualités intellectuelles pour comprendre le contenu de la foi et 
être en mesure de le transmettre. Le prêtre est 1'homme de la Parole de Dieu. 
La seconde demande qu'on soit disponible et très désireux de transmettre la grâce par les sacrements. 
La vie divine jaillit ordinairement par les sacrements. Le prêtre est l'homme de la Liturgie. 
La troisième demande des qualités humaines d'équilibre, de bon sens, de charité pastorale pour être 
tout à tous. Le prêtre est le bon pasteur. 
Pour vivre radicalement ce sacerdoce comme un autre Christ, au service du peuple de Dieu il te faudra 
comme Lui t'engager totalement, notamment au célibat. 
Il te faut donc discerner d'abord avec une personne expérimentée si ces différents points t'attirent ou te 
semblent assumables. 
Ensuite, il te faut te tourner vers l'Eglise en rencontrant un délégué de l'évêque pour les vocations. 
Bon courage, n'aies pas peur, Dieu t'appelle peut-être à une joie particulière et unique : être UN avec le 
Christ Prêtre et Bon Pasteur. 
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